





Le 26 janvier prochain, le Dimanche missionnaire met à l'honneur le dialogue interreligieux islamo-chrétien auprès des paroisses de l'Église évangélique réformée du Canton de Vaud (EERV). DM en est convaincu: le dialogue interreligieux est un pilier essentiel pour construire le vivre ensemble dans un monde marqué par la diversité culturelle et religieuse. En mettant en avant l'engagement du partenaire de DM, l'Institut œcuménique de théologie Al Mowafaqa, basé au Maroc, cet événement entend célébrer l'ouverture, la rencontre et l'apprentissage mutuel.

Au carrefour entre l'Europe, l'Afrique et le monde arabe. au cœur problématiques du monde contemporain (migration, défis identitaires), le Maroc offre une situation unique, un lieu d'expérimentation pour dépasser les antagonismes culturels, politiques et religieux et promouvoir une vraie rencontre entre les cultures et les reliaions.

Créé en 2012, Al Mowafaqa forme des responsables ecclésiaux et des laïcques en les outillant pour promouvoir la paix et le respect entre croyantes. Avec des programmes variés comme le séminaire d'islamologie et des diplômes en théologie, cet institut incarne un modèle de collaboration œcuménique et interreligieuse.

«Dieu ne fait pas de différences entres les humains. Au contraire, parmi tous les peuples, tout humain qui le craint et qui fait ce qui est juste lui est agréable» (Actes 10: 34c-35)

Depuis 2022, DM soutient cet engagement essentiel en finançant des bourses pour des participant·es suisses au séminaire d'islamologie et en appuyant des formations continues pour pasteurs, prêtres et laïques. Ce partenariat illustre pleinement la mission de DM: détruire les murs qui nous divisent et contribuer à bâtir des ponts entre les cultures et les religions.



«L'interreligieux au service du vivre ensemble », voici le slogan que DM propose pour le Dimanche missionnaire 2025. Pour nourrir la réflexion et animer les cultes, des ressources seront à votre disposition, mettant en avant l'engagement de notre partenaire l'Institut oecuménique de théologie Al Mowafaga, basé à Rabat au Maroc. Jean-Patrick Nkolo Fanga (Directeur de l'Institut Al Mowafaga), Evelyne O'Callaghan Burkhard (infirmière, théologienne et conseillère en relation d'aide, ancienne membre de la Commission ACO et ancienne participante du séminaire d'islamologie) apportent leur précieuse contribution au dossier.

L'offrande du culte du Dimanche missionnaire doit, sans exception, être versée au moyen de la QR-Facture que la caissière ou le caissier de la paroisse reçoit du secrétariat de l'EERV. Merci pour votre fidélité!

Plus d'informations

Rendez-vous sur www.dmr.ch/dimanche-missionnaire-2025 où les documents à télécharger se trouveront début janvier.

Pour inviter un.e intervenant.e lors d'un culte ou d'une rencontre, contactez «Ntsoa» Arintsoa à animation@ dmr.ch

DM

Ch. des Cèdres 5 1004 Lausanne +41 21 643 73 73

EERV

Ch. Cèdres 7 1004 Lausanne +41 21 331 21 61 www.eerv.ch



